



📖📚✍️📖📚 **3年生の学習が始まりました** 📖📚✍️📖📚

3年生になり、玄関から教室までの距離も長くなり、掃除場所も増えましたが、さすがは3年生。新しい教室にもすっかり慣れ、掃除もよく頑張ってくれています。

国語では、国語辞典の使い方を学習しました。五十音順だということは分かって、分厚い辞書のページをめくって言葉を見つけるのは、3年生には難しいことです。探している言葉を見つけたときは、とてもうれしそうでした。算数のスタートは、かけ算。2年生で学習した九九をもとに「かけられる数」を分けて考える方法や「かける数」を分けて考える方法をみんなで出し合いました。社会では、東西南北の4方位を学習しました。実際に町探検に出かけ、敷北学区の町の様子を調べてきたいと思います。建物や道路の様子、土地利用の仕方に注目して歩きます。見学地は敷島総合文化会館内の公民館と図書館です。雨が降っても行く予定です。

お願い

・理科では5月から、「種をまこう」の学習に入ります。今週、ヒマワリとホウセンカの種をお家に持ち帰りました。一人ずつ種の観察をしておわった物です。ご家庭で地面や鉢に植えていただき、成長の様子を楽しんでください。学校でも班ごとに種をまき、理科の授業では基本的にそれを観察します。しかし、感染症の広がりなど学校で観察ができなくなった場合は、ご家庭で育てている物を観察することもありますのでご承知おきください。また、理科では並行して「チョウをそだてよう」の学習もおこないます。もし、モンシロチョウのたまごや幼虫を見つけた場合には、学校に持たせていただくとありがたいです。

家庭訪問が始まります

先日お配りしました日程で、5月6日（金）から家庭訪問が始まります。今年度も玄関先で短時間の訪問になりますが、有意義な時間にしたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



5月の行事予定



📚📖 **5月の学習予定** 📚📖

- 国語・かん字の音とくん
もっと知りたい、友だちのこと
かん字の広場
言葉で遊ぼう／こまを楽しむ
- 書写・点画のしゅるい 横画
- 社会・まちの様子
市の様子
- 算数・わり算
たし算とひき算の筆算
- 理科・たねをまこう
チョウをそだてよう
- 音楽・歌って音の高さを感じとろう
- 図工・あの日あの時の気持ち
切ってかき出してくっつけて
- 体育・かけっこ・リレー
てつぼう
- 道とく・ロバを売りに行く親子
時を計り、時を生かす
- 総合・しき北たんけんたい

自転車教室について
【服装】
短パン・スカートは避けて動きやすい服装で来てください。
【持ち物】
ヘルメット(ある人)
かさ
赤白ぼうし
ハンカチ・ティッシュ